

Bewerbung für das Referat für Hochschulpolitik

Liebes StuPa,

mein Name ist Hanna Koch, ich studiere Klassische Archäologie im Master an Humboldt-Universität.

Ich bin bereits seit 11 Semestern gewähltes Mitglied in meinem Fachschaftsrat, war von 2018 bis 2020 als Referentin für Fachschaftscoordination im RefRat aktiv und sitze seit einer Amtszeit im StuPa, wo ich auch die Präsidiumsaufgabe übernommen habe.

Dank diese Erfahrungen kenne ich mich in der studentischen Selbstverwaltung schon gut aus, würde mich aber freuen, mein Wissen noch weiter auszubauen und Studierende auf der hochschulpolitischen Ebene zu unterstützen.

Dadurch, dass ich bereits Erfahrungen im RefRat sammeln konnte, hoffe ich, meiner Mit-Referentin eine gute Einarbeitung in den RefRat Alltag bieten zu können, um so einen flüssigen Übergang zu schaffen.

Inhaltlich sollen die bereits laufenden Projekte weitergeführt werden. Ich persönlich möchte meinen Fokus auf die Vermittlung von hochschulpolitischem Arbeiten für Studierende setzen, z. B. durch den HoPo Workshop.

Über Eure Zustimmung würde ich mich freuen.

Liebe Grüße

Hanna